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Frelon asiatique
Question écrite n° 22967

Texte de la question

M. Ian Boucard appelle l'attention de Mme la ministre de la transition écologique et solidaire concernant les
risques que présente l'expansion du frelon asiatique en France. En effet, arrivée sur le territoire français en
provenance de Chine en 2004, cette espèce particulière qui se différencie du frelon européen par ses
caractéristiques physiques a connu une expansion rapide en un peu plus de 15 ans. Par le fait, on constate que
dans le département de la Manche, le nombre de nids a été multiplié par 7 entre 2016 et 2018. Une expansion
qui s'explique par le fait qu'un nid non éradiqué donne naissance à quatre autres nids l'année suivante. De plus,
cette espèce de frelon peut également représenter un danger pour l'homme. Ses piqûres peuvent, dans certains
cas, causer le décès des individus touchés notamment chez les personnes immunodéficientes, allergiques ou
encore les personnes âgées. Enfin, les frelons asiatiques représentent un danger environnemental avec
notamment des risques importants pour l'écosystème. En premier lieu, ils s'attaquent aux vergers en dévorant
les fruits qui constituent un de leurs aliments principaux. Mais le problème le plus important réside dans le fait
que les abeilles sont leurs proies privilégiées. Un élément particulièrement inquiétant puisque ces dernières
contribuent à la reproduction de nombreuses espèces de plantes à fleurs utiles à la biodiversité. De plus,
d'autres insectes tels que les guêpes, les mouches ou encore les papillons sont menacés par cette espèce
particulière de frelon. C'est pourquoi il lui demande ce qu'elle compte faire pour éradiquer cette espèce nuisible
qui n'a pas de prédateur et ainsi éviter les conséquences sanitaires, écologiques et économiques dramatiques
qui en découlent.
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